

DLZ

15.03.2017

Schiffchen abgelegt

JAW-Küchenmeister Manfred Bielefeldt geht in Rente

Von Kerstin Hanert-Möller

Lunden – Nach vielen Jahren als Küchenmeister im Jugendaufbauwerk (JAW) Dithmarschen nimmt Manfred Bielefeldt sein Schiffchen, die kleine Kochmütze, vom Kopf und geht in die arbeitsentgeltfreie Zeit.

Viele Dithmarscher Schüler und Schülerinnen der achten Klassen kennen ihn als den netten, ausgeglichenen Küchenmeister, der humorvoll während der Werkstatttage im Rahmen der Berufsorientierung im Jugendaufbauwerk Dithmarschen seinen Beruf vorstellt, aber er ist auch Ausbilder der Fachpraktiker Küche und Berufspädagoge in der Berufsvorbereitung Reha gewesen sowie ein hervorragender PC-Fachmann. Bei der feierlichen Verabschiedung dankte Rolf Radam, Geschäftsführer des JAW, ihm für die geleistete Arbeit. Und da man gute Leute

nicht einfach gehen lassen kann, wird sein Wissen auf Abruf weiter zur Verfügung stehen. Nachfolger wird Küchenmeister Thomas Dölitzsch, der mit seinen 34 Jahren frischen Wind in die Küche bringt und gemeinsam mit Jasper Eggers im Prüfungsausschuss auf Qualität achtet.



Rolf Radam verabschiedet Küchenmeister Manfred Bielefeldt in den Ruhestand.